



## 学童安全 パトロール

**信楽  
小学校**

### 青色回転灯パト車出発式

”地域の安全を守ろう”と信楽町の長野地区老人クラブ連合会(以下:連合会)がこの春から、信楽小学校の児童の下校時、連合会会員が各自宅前などに立ち、黄色の旗を持ち、下校を見守る活動を始めました。連合会はさらに活動を広げるために、警察への許可と近畿陸運事務所への規制緩和の申請を長野区自治会を通じて、青色パトロール車の許可を申請しました。

そして9月1日(木)、許可をうけた4台の青色パトロール車の出発式が甲賀署信楽警察部交番前で行われました。寺田泰造連合会会長は「わたしたちの力が少しでも地域のために役立てば、うれしい。」と挨拶の後、信楽警察部交番所長に許可証の授与を受けた4台は装備したばかりの回転灯を回しながら、町のパトロールに出発しました。

青色回転灯パト車のパトロールは連合会会員□人が交代で月曜から金曜まで週5日、信楽小児童の下校時に巡回しています。信楽小学校長も「春からの立ち番により児童の下校時の安全が守られ、さらにこのパトロール車で町中だけでなく周辺地域の安全に効果があり、大変ありがたい。」と感謝しておられました。



**朝宮  
小学校**

## 交通安全

## 折り鶴運動

朝宮小学校では、毎年、交通安全教育の一環として「折り鶴運動」を実施しております。これは朝宮小学校の児童とその保護者が関係機関の協力を得て、交通安全を願う折り鶴と手紙、学校茶園で栽培したお茶などを朝宮地区を通行する運転手に手渡し、交通安全を呼びかける活動です。

今年は9月1日(金)、7時40分から8時10分の30分間行われました。児童たちは、停車区域に入ってくる車のドライバーさん一台一台に、用意した63セットを丁寧に元気よく手渡しをしました。

